

En 1900 j'en vendais	5,000	livres
1901 " "	10,000	"
1902 " "	15,000	"
1903 " "	20,000	"
1904 " "	30,000	"
1905 j'en ai vendu	50,000	"

Ayant obtenu un aussi beau résultat, sans réclame pour ainsi dire, cela prouve bien la haute valeur de cette poudre.

J'ai cru devoir lui donner le nom de **POUDRE BELGE** en souvenir de son origine et vu que c'est la poudre le plus en usage en Belgique.

#### Pas d'agents sur le chemin

Je n'ai pas d'agents sur le chemin, ce qui me permet de vendre cette poudre à meilleur marché, car je préfère donner ce bénéfice à mes clients qu'à des étrangers.

POUR FACILITER L'ÉCOULEMENT de cette poudre nous envoyons pour chaque achat de 50 ou 100 lbs de **POUDRE BELGE**, 50 à 100 circulaires indiquant l'utilité de cette poudre, les cas où elle doit être employée, la dose pour les chevaux et poulains, vaches et veaux, moutons, porcs et volailles.

NOUS ENVOYONS DES CIRCULAIRES à tout client désireux de faire connaître cette poudre au public.

#### QUAND FAUT-IL DONNER CETTE POUDRE ?

Avez-vous un cheval qui a perdu l'appétit, qui a un mauvais poil, qui est languissant, *porté à suer*, donnez-lui une cuillerée à soupe de **POUDRE BELGE** pendant 10 à 12 jours, matin et soir dans un peu de son ou d'avoine humectée.

Le soir, à la veillée, donnez à votre cheval dans sa crèche environ 5 ou 6 cuillerées à soupe de melasse, seule sur le bois. Cette melasse sera lèchée avec avidité et aidera beaucoup à l'action de la **POUDRE BELGE**. Au